



Bayrou parti, son plan doit partir avec lui !

Jeudi 18 septembre Grève et manifestation

La rentrée sociale est catastrophique. Dans les hôpitaux, dans les écoles, chez les pompiers..., partout, des milliers de postes supprimés détruisant les services publics, l'industrie, les commerces, nos emplois et l'avenir de nos enfants !

Dans tout le pays, la colère monte contre les mesures annoncées par le gouvernement qui sont une attaque frontale contre nos droits :

- Suppression de jours fériés
- Coupes dans les services publics
- Réforme de l'assurance chômage
- Gel des salaires et prestations
- Désindexation des retraites
- Franchises médicales doublées
- Remise en cause du droit du travail

Le prétexte à tous ces reculs sociaux c'est de trouver 40 milliards d'euros pour combler une dette qui n'est pas la nôtre !

Pendant ce temps, les plus riches bénéficient de baisses d'impôts et les grandes entreprises captent **211 milliards d'euros d'aides publiques**. C'est insupportable !

Sécurité Sociale : Une attaque sans précédent contre les malades et notamment contre les plus fragiles qui bénéficient des ALD, soit près de 14 millions de travailleurs attaqués dans leur droit à vivre ! Cela sans compter le déremboursement des médicaments et l'augmentation de la franchise médicale !

Pas touche à notre Sécu !

Les retraites : Après nous avoir volé 2 ans de vie à la retraite, la désindexation des pensions entrainerait une perte de revenus de près de 300 € par an pour une pension de 1500 € (avec une inflation à 1,4% en 2026).

Abrogation de la réforme des retraites !

Dans nos entreprises, dans nos services, dans nos écoles, discutons pour établir nos revendications et préparer la grève dans l'unité.

L'intersyndicale 28 réunie le 11 septembre fait sien l'appel national à la mobilisation unitaire et interprofessionnelle par la grève et par les manifestations le jeudi 18 septembre !

Manifestation départementale

Jeudi 18 septembre 14 h

Rendez-vous devant le Théâtre, Bvd Chasles Chartres